
Pièces 4 Pièces

Référence LG65

Prix 2 750 €

Plan-de-la-Tour
Maison à louer (83120)
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À quelques pas du charmant centre du village du Plan de la Tour, découvrez cette

magnifique villa  de plain-pied entourée d'un superbe jardin.  Profitez d'une piscine

chauffée  de  12x5.5  mètres,  d'un  terrain  de  pétanque  et  d'une  belle  terrasse

ensoleillée.  La villa  se compose d'une entrée accueillante,  d'un WC invités,  d'une

cuisine ouverte donnant sur un spacieux salon et salle à manger, ainsi que de deux

chambres,  chacune  avec  sa  salle  de  douche  et  WC attenants.  Une  annexe  offre

une  chambre  supplémentaire  avec  sa  propre  salle  de  douche  et  WC.

Stationnement disponible sur place pour votre ...

"Discover this charming single-story villa near the center of the village of Plan de la

Tour.  It  features  a  beautiful  garden,  a  heated  12x5.  5-meter  swimming  pool,  a

petanque court, and a lovely terrace. The villa comprises an entrance hall, a guest

toilet,  an  open-plan  kitchen leading to  a  spacious  living  and dining area,  and two

bedrooms,  each  with  its  own  shower  room  and  toilet.  An  annex  provides  an

additional  independent  bedroom with  a  shower  room and toilet.  Parking  space is

available  onsite.  Treat  yourself  to  comfort  and  luxury  during  your  vacation  in  this

idyllic villa."Linens not ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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